
後期前半終了！ ～実りある冬休みを～
早いもので、金足農業高校の活躍に沸いた今年もあと少し。子どもたちは明日２６日

（水）から１月１４日（月）まで２０日間の冬休みに入ります。本日「楽しみだね冬休み

集会」を行い、これまでのがんばりや冬休みのめあてについて３名の児童から作文を発表

してもらいました。お子さんの冬休みにがんばることについて、家庭での話題にしていた

だければと思います。

２年生のこれまでの生活と冬休みの生活 ２年梅組 Ｋ．さん

ぼくたちは学級でがんばっていることがあります。それはよいと思

ったことは先生にきかなくてもどんどんすすんでやることです。とく

にきゅうしょくの時に、お休みの人のしごとをだれかがかわりにやっ

ています。それから早く食べ終わった人たちがしょっきやしょっかん

をかたづけてくれます。ぼくはとけいを見てこうどうするように気を

つけているので、かつどうのおわりのじこくをみんなに声をかけるよ

うにがんばりました。これからも２２人で力を合わせて楽しく生活で

きればいいと思います。そしてあしたからの冬休み、ぼくはお手伝いはふくたたみをが

んばります。べんきょうでは、国語とさんすうを毎日２ページずつやります。体力作り

ではスキーをがんばります。そしてスキークラブでたくさんれんしゅうしてスピードを

出してもこわくないようにしたいと思います。

ぼくが今までがんばったことと冬休みの生活 ３年梅組 Ｙ．さん

ぼくがこれまでがんばったことは二つあります。

一つ目は、体育のマット運動やとびばこです。マット運動は、はじ

めのうちは、前転をすると横に曲がっていっちゃったけど、やり方を

かえていくうちにできるようになっていきました。後転も手のひらを

上に向けて回ることに気をつけたらかんたんにできるようになって、

とてもうれしかったです。とびばこは、今年は６だんにちょうせんし

ましたが、やっぱり高くて足が開けなくてうまくできませんでした。

でも、とびばこの上での前転はとてもうまくできるようになったのでよかったです。

もう一つがんばったことは、そう合のすてき発表です。ぼくのチームはクニマスを調

べるためにクニマス未来館に行きました。オモテナシ３兄弟に発表するためのじゅんび

は、少しおそくなったり、お休みがたくさんでたりしてたいへんだったけど、みんなで

きょう力してかんせいしたのでよかったです。すてきほうこく会の本番では時間いっぱ

い発表できました。すてき調さでクニマスのいろいろなことがわかったので、まだクニ

マスのことを知らない人にも教えてあげたいです。

冬休みはひとべん（一人勉強）と冬休みのドリルをがんばりたいです。冬休みの学習

時間が学年✕１０分から、学年✕１０分＋１０分になりました。ひとべんは１日２ペー

ジがんばりたいです。冬休みは３年生になって理科と社会がふえたので、ページが多く

なりました。でも計画的に進めてがんばりたいです。また、おうちでおふろ洗いのお手

伝いもがんばります。去年は忘れてしまった日があったので、今年は毎日忘れずにがん

ばりたいです。楽しい冬休みにしたいです。
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私からは、「１年間の頑張りと将来とのつながり」と題して今年の子どもたちの頑張り

を写真で紹介しながら、企業が新卒学生に求める能力のベスト３が、コミュニケーション

能力、主体性・積極性、協調性であり、これまで授業はもちろん、行事や委員会、当番活

動などで頑張ってきたことは、将来とても役にたつ大切なことであるという旨の話をしま

した。また、主体性・積極性のところでは、冬休みは、家の人に言われなくてもお手伝い

をしましょうという話をしましたので、お子さんの手伝いの様子を見ていただければと思

っています。２０日間事故等もなく、１月１５日（火）には、全校児童が元気に登校して

くれることを願っています。

３年生 オモテナシ３兄弟に調査報告！
１２月２０日（木）３年生が、以前からお世話になって

いる土屋さんとオモテナシ３兄弟をお迎えして、「すてき」

報告会を開きました。田沢湖チームや潟分校チームなど七

つのチームに分かれ、調べたことを写真や模造紙などを使

って説明し、クイズや寸劇などを交えた工夫した発表がみ

られました。前号で６年生の活躍を紹介しましたが、この

ような活動を繰り返して、まとめる力や説明する力が育っ

ていくことを感じた時間でした。

寺澤工務店さんから楽器を寄贈していただきました！
日頃、校舎の修繕等でお世話になっている寺澤工務店さ

んから卓上木琴７台とボンゴ１台を寄贈していただきまし

た。本日の「楽しみだね冬休み集会」の中で全校の皆さん

に紹介し、冬休み明けから音楽の学習等で使わせていただ

きたいと考えています。子どもたちには、寺澤工務店さん

への感謝の気持ちを忘れないようにしながら大切に使って

ほしいと話しました。寺澤工務店さん本当にありがとうご

ざいました。

今年１年本当にありがとうございました。

よいお年をお迎えください。

寄贈していただいた木琴とボンゴ

冬休みまでがんばったこととこれからがんばりたいこと ５年梅組 Ｔ．さん

ぼくが冬休みまでがんばったことは、二つあります。一つ目は図工

です。針金で犬を作りました。首の部分をつくるのが大変だったけど

楽しく作れたし、意外と上手にできたのでよかったです。作品展の代

表にも選ばれて、初めてだったのでうれしかったです。

もう一つは、一人勉強です。チャレンジテストの範囲の勉強を特に

がんばりました。がんばった分、いい点数が取れたので「やってよか

った。」と思いました。これからもつづけていきたいです。

これからがんばりたいことは三つあります。まずは、字をきれいに

書くことです。ぼくは、字をきれいに書くことが苦手です。急いで書くときれいないい

字が書けないので、ゆっくり書いて、ていねいに書けるようにしたいです。

二つ目は姿勢を正すことです。もうできるようになってきたけど、時々、姿勢がくず

れてしまうので、よい姿勢をつづけられるようにしたいです。姿勢がよくなると、字も

きれいに書けるし、背も伸びると聞いたのでがんばりたいです。

もう一つは、六年生を見習うことです。六年生がやってくれていることをよく見て、

ぼくもできるようになりたいです。自分が六年生になった時のために、しっかりがんば

りたいです。

イヌワシチームの発表


